

Las Palmas

Geschrieben von: Administrator
Montag, den 16. August 2010 um 16:05 Uhr -

Hallo liebe Sportfreunde,

Die nächsten Sportweltspiele finden vom Samstag 2.-9. Juli 2011 in Las Palmas de Gran Canaria (Kanarische Inseln, Spanien) statt. Wir hoffen, auch im nächsten Jahr wieder an den Spielen teilnehmen zu können. Auch wenn der Mannschaftserfolg mit Erreichen des 20. Platzes im Fußballturnier mit 11 Spielern nicht so erfolgreich - wie erhofft - gelaufen ist, gab es bei einem dennoch Grund zum Feiern.

Unser Lorenz Masur holte sich in der Leichtathletik in der Altersklasse A (-35 Jahre) im 100m Sprint souverän den 1. Platz in 11.67 sek. Dabei ist er in seiner Alterklasse Weltmeister und verdiente sich damit die Goldmedaille. In der Mannschaftswertung über 4 x 100m sicherte er sich zudem den 3. Platz und damit Bronze.

Euer Rüdiger